

Guía del Dr. Beran para: **COOLSCULPTING**

¿Qué es CoolSculpting?

El procedimiento de CoolSculpting o escultura en frío de ZELTIQ™ es una técnica novedosa no invasiva que congela la grasa mediante una cuidadosa localización y enfriamiento de células adiposas no deseadas en el área seleccionada cuyo resultado es una reducción marcada y con apariencia natural de las acumulaciones de grasa. A diferencia de otros métodos de reducción, CoolSculpting no requiere agujas, cirugías o tiempo de recuperación.

¿Cuáles son los resultados del CoolSculpting?

Estas cirugías, ya sea que se realicen bajo anestesia local, sedación ligera o anestesia general, a menudo se combinan para reducir el tiempo de recuperación y de esta manera causar las menores molestias posibles. El Dr. Beran entiende que sus pacientes llevan una vida plena y atareada, y por ello usa las más modernas técnicas, para así minimizar el dolor y tiempo de recuperación para que usted pueda regresar lo antes posible a su familia y estilo de vida.

¿Qué sucede durante el procedimiento?

Primero, usted y el Dr. Samuel Beran, uno de los mejores cirujanos plásticos de Westchester, determinarán el área que será sometida a tratamiento. Por ejemplo, si su objetivo es reducir la grasa de la cintura, el Dr. Beran colocará los paneles del dispositivo de CoolSculpting para mover la grasa hacia arriba entre dos paneles de enfriamiento.

Durante el procedimiento, que dura de 1 a 2 horas, usted estará cómodamente sentada o acostada. Muchos pacientes aprovechan este tiempo para leer, trabajar en un ordenador portátil o relajarse. Usted solo sentirá una suerte de tirones con suficiente firmeza como para garantizar el máximo enfriamiento del tejido adiposo seleccionado. Luego sentirá un frío intenso de breve duración.

El proceso de CoolSculpting no es invasivo en lo absoluto, de manera que usted podrá reintegrarse a sus actividades rutinarias de inmediato. Es posible que el área sometida a tratamiento se enrojezca, muestre algunos cardenales, o tenga sensación de hormigueo o adormecimiento de manera temporal.

¿Cuán rápido se pueden apreciar los resultados? ¿Son permanentes?

Usted comenzará a ver cambios en unas tres semanas luego de su tratamiento de CoolSculpting. Los cambios más evidentes se apreciarán unos dos meses después. En ese momento su cuerpo aún se encuentra en el proceso de deshacerse de células adiposas; esto dura unos cuatro meses.

Durante el procedimiento de CoolSculpting se retiran las células adiposas tratadas. Mientras que usted mantenga su peso mediante un régimen de dieta y ejercicios normales, los resultados a largo plazo deben ser permanentes.

Amplia experiencia en CoolSculpting

Con años de experiencia en cirugías especializadas, el Dr. Samuel Beran ha realizado cientos de tratamientos de CoolSculpting con impresionantes resultados. El Dr. Beran, uno de los mejores cirujanos plásticos en el área de Nueva York, entiende que la elección de cualquiera de los procedimientos de CoolSculpting es una decisión muy importante para una mujer y sabe lo importante que es para todas y cada una de sus pacientes lograr los resultados deseados. Para garantizar que usted esté absolutamente informada sobre el procedimiento de CoolSculpting y entienda exactamente los resultados que se pueden esperar, el Dr. Beran se tomará el tiempo que usted necesite para responder todas sus preguntas.

¿Cuánto cuesta el CoolSculpting?

Debido a la singularidad del cuerpo de cada mujer y a la especificidad de los resultados que se espera obtener del procedimiento de CoolSculpting, el Dr. Beran determinará el costo preciso de la cirugía luego de reunirse con la paciente y decidir con exactitud el sitio en que desea aplicar el procedimiento para obtener los mejores resultados.

Harrison & Mt. Kisco: (914) 761-7070 - New York: (212) 792-7938

SAMUEL J BERAN, MD. FACS
COSMETIC SURGERY ASSOCIATES OF WESTCHESTER, P.L.L.C.

